
 
 

 

Assembleia de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe 

ACTA Nº1 

 
Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e nove, pelas 
vinte e uma horas, reuniu em sessão extraordinária a Assembleia de 
Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe, na sede da Junta de Freguesia, 
com as seguintes presenças: da assembleia de freguesia, o Sr.Carlos 
Ferreira, o Sr Vasco Casbarra, Sr. Paulo Viseu, o Sr. Antonio Guilherme, o 
Sr. Roberto Barreiros e o Sr. Mário Barbas, do executivo o Sr. António 
Metrogos.------------------------------------------------------------------------------ 
O Presidente da mesa abriu a sessão, e no tempo antes da “ordem de 
trabalhos”, deu as boas vindas a todos os membros da Assembleia de 
Freguesia, desejando um bom trabalho para o mandato, referindo a 
responsabilidade de todos os eleitos cumprirem com a expectativa   
daqueles que os elegeram, começando pela comparência às assembleias de 
freguesia. Findo este tempo, passou ao primeiro ponto da ordem de 
trabalho.-------------------------------------------------------------------------------- 
Primeiro ponto: Tomada de posse do Sr. Roberto Barreiros.-------------- 
Toma a palavra o Sr. Carlos Ferreira, que deu seguimento a todo o processo 
da tomada de posse do Sr. Roberto Barreiros. 
Segundo ponto: Alterações administrativas.------------------------------------- 
Toma a palavra o Sr. Carlos Ferreira, que informa da alteração da senha de 
presença. Pergunta da concordância dos membros da assembleia, sobre a 
possibilidade da convocatória ser enviada por correio electrónico para 
quem tenha mail e carta para quem não tenha email. Ficou decidido que no 
futuro seria este o meio da convocatória para os presentes na assembleia, 
excepto para o Sr. António Guilherme que receberá por correio postal.  



Informou ainda a assembleia que foi criado um email da  Assembleia de 
Freguesia, com o endereço afguadalupe@sapo.pt, que será divulgado por 
toda a freguesia, para que todos os munícipes tenham mais um meio de 
comunicação com a Assembleia de Freguesia. 
O Sr. Mário Barbas, questiona sobre a possibilidade de colocar as actas da 
assembleia  no site da Junta de Freguesia, à qual o Presidente da Junta deu 
resposta positiva. 
O Sr. Carlos Ferreira, quer reabilitar a vitrina que pertence, e é 
responsabilidade da Assembleia de Freguesia, para fixar toda a informação 
e pontos de interesse da Assembleia. 
Terceiro ponto: carta aos munícipes.---------------------------------------------- 
O Sr. Carlos Ferreira apresentou  uma proposta de carta a ser distribuída a 
toda a população da freguesia, que ficará em anexo a esta acta. Posta a 
votação foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------ 
Quarto ponto: Proposta para revisão do regimento.-------------------------- 
Foi apresentada uma proposta de um novo regimento para uma análise para 
a próxima reunião.Com vista a facilitar quem queira utilizar o tempo 
reservado ao público, foi proposto que este período seja antes da ordem de 
trabalhos, e não no fim, como contempla o actual regimento.--------------- 
Quinto ponto: Outros assuntos de interesse,------------------------------------- 
Deu-se troca de mail entre todos os membros presentes na mesa.---------- 
Por não haver mais nada a ser tratado deu-se por encerrada a sessão às 
vinte e duas horas.-------------------------------------------------------------------- 
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